

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh reputasi, pengetahuan, pendapatan, dan religiusitas terhadap minat menabung di bank syariah (Studi Kasus pada Mahasiswa Angkatan 2020 di IAIN Kudus), diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Reputasi tidak berpengaruh signifikan terhadap minat menabung di bank syariah (Studi Kasus pada Mahasiswa Angkatan 2020 di IAIN Kudus). Hal ini ditunjukkan dengan hasil dari uji T membuktikan bahwa variabel reputasi tidak berpengaruh terhadap minat menabung di bank syariah. hal ini dibuktikan dengan nilai $T_{hitung} 0,335 < T_{tabel} 1,985$ dan nilai signifikansi $0,739 > 0,05$. Maka dapat disimpulkan bahwa reputasi yang telah didapatkan belum mampu meningkatkan minat menabung di bank syariah, karena sebagian mahasiswa masih ragu – ragu untuk menabung sedangkan jika reputasi semakin baik maka banyak pula mahasiswa yang berniat menabung di bank syariah.
2. Pengetahuan berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat menabung di bank syariah (Studi Kasus pada Mahasiswa Angkatan 2020 di IAIN Kudus). Hal ini ditunjukkan dengan nilai $T_{hitung} 2,792 > T_{tabel} 1,985$ dan nilai signifikansi $0,006 < 0,05$. Maka dapat disimpulkan bahwa pengetahuan tentang perbankan syariah dipengaruhi oleh pengalaman dan informasi yang diterima seseorang, semakin tinggi pengetahuan tentang perbankan syariah maka akan mendorong untuk menabung di bank syariah.
3. Pendapatan tidak berpengaruh terhadap minat menabung di bank syariah (Studi Kasus pada Mahasiswa Angkatan 2020 di IAIN Kudus). Hal ini ditunjukkan dengan nilai $T_{hitung} 0,029 < T_{tabel} 1,985$ dan nilai signifikansi $0,977 > 0,05$. Maka dapat disimpulkan bahwa ketika mahasiswa mempunyai pendapatan yang lebih, akan cenderung memenuhi kebutuhan konsumsinya terlebih dahulu dari pada menabung di bank syariah.
4. Religiusitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat menabung di bank syariah (Studi Kasus pada Mahasiswa Angkatan 2020 di IAIN Kudus). Hal ini ditunjukkan dengan nilai $T_{hitung} 4,152 > T_{tabel} 1,985$ dan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$. Maka dapat disimpulkan bahwa mengingat penduduk Indonesia mayoritas beragama islam maka semakin besar peluang bank syariah.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan hasil penelitian diatas, Adapun saran yang akan diberikan untuk penelitian selanjutnya, antara lain:

1. Bagi penelitian selanjutnya apabila ingin mengambil variabel yang sama disarankan menambahkan variabel yang lainnya guna untuk menyempurnakan penelitian ini.
2. Bagi penelitian selanjutnya, jumlah sampl yang digunkana bisa lebih banyak sehingga hasil analisis penelitian yang didapatkan akan lebih akurat.
3. Hendaknya lingkungan sekitar mampu memberikan saran yang positif untuk mahasiswa agar mereka mempunyai kesadaran menyisihkan pendapatan untuk ditabung di bank khususnya di bank syariah, karena faktor pendapatan dalam penelitian ini berpengaruh negatif terhadap minat menabung di bank syariah.

